

Neue Flügel für die Venti Amica

Fertigstellung der historischen Mühle in der zweiten Junihälfte geplant

sla. Hollern-Twielenfleth. Schon in wenigen Wochen soll sich die historische Mühle „Venti Amica“ wieder drehen: Die 166.000 Euro teure Renovierung ist fast abgeschlossen. Seit einem Sturmschaden im Juni 2017 stand der Windantrieb des historischen Gebäudes still. Jetzt freuen sich Mühlenbesitzer Hein Noodt, Mühlenpächter Volkmar Dinglinger und die Mitglieder des Mühlenvereins darauf, die „Venti Amica“ in vollendeter Pracht zu erleben.



Soeben wurde die von einem Spezialunternehmen neugegossene Flügelwelle bei der Mühle angeliefert. Mit einem Kran wurde sie in die Mühlenkappe eingesetzt und ausgerichtet. Jetzt sind die Zimmerleute gefragt, die Balkenkonstruktion der Mühlenkappe zu reparieren. Anschließend bringt der Dachdecker die vom Denkmalamt des Landkreises festgelegte Dacheindeckung an. In der zweiten Junihälfte sollen sich die Flügel der Mühle wieder im Wind drehen.